



*Da hörte ich eine laute Stimme vom Thron her rufen:
Seht, das Zelt Gottes unter den Menschen! Er wird in
ihrer Mitte wohnen und sie werden sein Volk sein; und
er, Gott, wird bei ihnen sein. Er wird alle Tränen von
ihren Augen abwischen: Der Tod wird nicht mehr sein,
keine Trauer, keine Klage, keine Mühsal. Off 21,3-4*

Gott, der Herr, hat unsere Schwester

Frau Maria Mathis

* 22. Februar 1935 - † 09. Dezember 2025

Mitglied des Werkes der Frohbotschaft Batschuns

am 09. Dezember 2025 in seinen Frieden heimgeholt. Maria war in den verschiedenen Arbeitseinsätzen in Vorarlberg, Tirol und Oberösterreich stets um die ihr anvertrauten Menschen sehr bemüht. Diese Kontakte gaben ihr immer wieder Kraft im Leben und viele davon pflegte sie bis zu ihrem Tod.

Mit dieser Kontaktfähigkeit und ihren Wohltaten, sowohl in den Aufgaben innerhalb der Gemeinschaft als auch in der Familie, bleibt uns Maria in Erinnerung. Wir danken für ihr Leben und ihr unermüdliches Engagement.

Wir gedenken unserer Maria beim Auferstehungsgottesdienst in St. Johannes in Leonding-Hart am Dienstag, 16. 12. 2025 um 14.00 Uhr. Totenwache ist in Leonding am Vortag um 16.00 Uhr.

In Vorarlberg nehmen wir am Freitag, 19. 12. 2025 in ihrem Geburtsort Hohenems Abschied: 09.00 Uhr Auferstehungsgottesdienst in der Kirche St. Karl, anschließend Urnenbeisetzung in St. Anton im Familiengrab.

Im Glauben an die Auferstehung:

Werk der Frohbotschaft Batschuns

Gerda Willam
Helga Berchtel
Karoline Artner

Im Namen der Angehörigen

Geschwister: Georgina Hefel und Franz Mathis
Schwägerinnen: Ingrid und Christine
Nichten, Neffen und Patenkinder

Kondolenzadressen:

Werk der Frohbotschaft Batschuns, Mähdlegasse 6a, 6850 Dornbirn
Georgina Hefel, Jakob-Hannibal-Straße 20a, 6845 Hohenems

Zugedachte Spenden bitte an:

Caritas für Menschen in Not, IBAN: AT20340000001245000, BIC: RZOOAT2L, Verwendungszweck: 95000/24001
Pfarre Leonding-Hart-St.Johannes, für Menschen in Not in der Pfarre Leonding-Hart